

Hans-Sachs-Loge lädt ein

## **Benefizkonzert mit Wettbewerb um Musikförderpreis**

**Die „Hans-Sachs-Loge Nürnberg“  
veranstaltet mit der Hochschule für  
Musik am Donnerstag, 2. Februar,  
19.30 Uhr, im Saal des  
Studienzentrums Heilig-Geist am  
Hans-Sachs-Platz das zweite  
Benefizkonzert mit dem Wettbewerb  
um den Musikförderpreis der Loge.**

Bei dem Wettbewerb im Rahmen des öffentlichen Konzertes spielen talentierte junge Musiker aus den Partnerstädten Charkow und Glasgow sowie aus Nürnberg. Um die Plattform für die Begegnung der jungen Künstler zu schaffen, hat sich auch das städtische Amt für internationale Beziehungen eingeschaltet. Zu Gehör gebracht werden Lieder und Arien der klassisch-romantischen Literatur mit Klavierbegleitung.

Der Erlös aus dem Eintritt wird ganz gespendet. Es profitieren je zur Hälfte der Musikalienfonds der Hochschule für Musik, der Noten und Instrumente für bedürftige Studenten ankaufen will, und die Regens-Wagner-Stiftung in Lauterhofen, ein Heim für behinderte Jugendliche und Erwachsene.

Die Preisgelder für den Wettbewerb, den eine Jury der Musikhochschule beurteilt, stellt die Hans-Sachs-Loge zur Verfügung. ks

📍 Karten zum Preis von 15 Euro gibt es bei Logen-Vorsitzenden Wolf-Dieter Harrer, ☎ 0171/3720667, über E-Mail: [fritz-harrer@t-online.de](mailto:fritz-harrer@t-online.de) oder an der Abendkasse.